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SERIE MUNDO ARABE 
EL SUEÑO DE UNA NOCHE DE VERANO 
La verdad eterna, la lucha incansable del ser humano débil, la voz quebrada 
de un pueblo y la ingratitud de un Occidente perverso, que todo lo mira pero 
que nada ve…  
 
28.03.16 
Joan Aragonés Signes 
Es consejero y escritor de pasiones. Ha  
sido empresario y presidente de Consum  
La palabra, cambio y aporte de valor  
 
Los atentados de Bruselas son perversos, provienen del inframundo, de la 
miseria y de la desesperación. Los atentados estimulan una aparente solidaridad 
entre personas que nada tienen en común. La barbarie provoca que se fundan 
en un abrazo multitud de personas con posiciones antagónicas: se fusionan los 
que provocan las miserias con los que las sufren. Los políticos maniqueos, 
perversos y desalmados, se funden en un abrazo solidario con los que padecen 
las consecuencias de sus actos, de sus egoísmos, de sus decisiones inadecuadas 
que arrastran a nuestro universo hacia la desesperación.  
 
Sí, vamos irremediablemente hacia la desesperación, caminamos de nuevo hacia 
el abismo. Pocos se atreven a vislumbrar cual es el escenario al que estamos 
caminando y no es otro que el de una nueva y sostenida tensión internacional 
que nos puede llevar a otro conflicto sin retorno. Este, al igual que los 
anteriores, arrastra a multitud de adeptos a los que se les pide solidaridad, 
lealtad sin fisuras y, sobre todo, a los que se les exigen silencio, cohesión y no 
hacer preguntas, ni cuestionar las actuaciones de quienes exigen solidaridad… 
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Hace unos días en una de las tertulias en televisión escuche los argumentos de 
un dirigente de Podemos que aportaba razones para explicar porque no 
quisieron firmar el Pacto Antiterrorista… Decía que ellos estaban en contra 
de los actos terroristas, pero no estaban a favor de las medidas que 
se desean tomar en función de los mismos, que no estaban de 
acuerdo con lo que se deriva del Pacto Antiterrorista… el dirigente de 
Podemos aportaba, como argumento en defensa de sus posiciones, las diferentes 
resoluciones de la Onu respecto del fenómeno terrorista yihadista y lo que en el 
mismo sentido dice el Papa Francisco…Sin embargo, estas voces disonantes no 
son escuchadas. Cuando surgen del Papa, nadie lo califica como simpatizante de  
Podemos, pero se amortigua el mensaje con la expresión de que es cosa de curas 
angelicales cuyos mensajes no son de este mundo.. 
 

 
República/Efe | Bélgica | 19/03/2017 

 
Nadie quiere escuchar, todos oyen pero pocos atienden… Somos 
ingenuos en lo que nos interesa y sagaces en lo que nos impacta…  
Los matices los hacemos cuando nos afectan, la sagacidad la aportamos cuando 
recibimos insatisfacciones de vecinos que nos molestan. Cuando un alemán o un 
francés hacen lo que no deben, o cuando un vecino grita y lo llevamos al 
Juzgado para que regule su inadecuado comportamiento. En nuestros actos 
interesados, no solemos perdonar. Actuamos con tenacidad en busca de la 
Justicia, porque sabemos que sin Justicia no hay libertad …. La Justicia forma 
parte inherente de nuestro mundo.  
 
Sin embargo, pensamos que la Justicia es solo para nosotros, para los 
Occidentales, para los que iluminan al mundo, para los padres del universo 
libre… para el resto de los mortales, para los negros, para los moros o para los 
parias del Universo, la Justicia no existe. La injusticia se justifica y se 
acepta como moneda corriente. Y lo más complicado y problemático es que  
lo hacemos a las claras o al menos, a las claras nos ven todos los ciudadanos del 
otro mundo…. Sí, debemos ser conscientes que la Globalización comporta que 
nuestros actos maniqueos (nuestras actuaciones injustas, nuestros actos 
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impropios del ser humano libre…), los leen y estudian de forma directa e 
inmediata todos los parias del mundo... Internet y los medios de comunicación 
contribuyen a divulgar las noticias de manera inmediata y las lecturas de 
nuestros actos injusticos las hacen todos, los amigos y los enemigos…  
 
I.- Aceptamos la política ruin, mezquina y sanguinaria del Estado de Israel, 
que no solo conculca las diversas y reiteradas Resoluciones de la Onu, si no que 
sus dirigentes conculcan todos los días los más elementales principios del 
Derecho Universal, de los Derechos Humanos. Uno tiene que pasearse por los 
territorios ocupados para darse cuenta hasta qué punto el asunto es 
humanamente inaceptable…  
 
Nuestros mezquinos dirigentes dicen que la culpa la tiene los dirigentes 
palestinos…... es posible que Palestina esté gobernada por malos o pésimos 
dirigentes, pero de ello nada tienen que ver los muertos por las bombas 
occidentales lanzadas por nuestros aliados israelitas…Y si no, que se lo 
pregunten a una familia de Gaza o de la Cisjordania ocupada, que ha perdido 
todo:  el país, los dirigentes, parte de su familia, su prosperidad, su futuro y 
hasta es posible que entre sus muertos tengan que lamentar la pérdida de algún 
hombre bomba cuya consecuencia más inmediata será la destrucción de la casa 
familiar por el ejército regular israelí en concordancia con una Legislación 
sustentada en la venganza del “ojo por ojo”, todo ello, revestido de modernidad 
y con la no visión de Occidente. 
 
Europa se escuda en los errores de los dirigentes árabes para que se maltraten, 
marginen , maten o expulsen a ciudadanos pacíficos de sus territorios…Si de su 
país, no del que lo invade.. 
 

 
La Nación, Foto: AFP 

 
II.- Aceptamos, pactamos y convivimos con dirigentes de un grupo de países 
árabes en los que una minoría de ciudadanos, los que dicen ser oriundos del 
país, mandan sobre el 80% de una población que no existe, que no tiene ningún 
derecho, que son parias…  
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Los países del Golfo Pérsico, Arabia Saudí, Kuwait y el resto de países del 
entorno, están repletos de golfos, dictadores y  políticos que entienden que el 
país es suyo, porque lo dirigen sin normas, derechos, ni esperanzas de futuro… 
Y allí estamos los Occidentales, consintiendo lo que no deberíamos asumir, 
porque no es humanamente aceptable. Nadie protesta, todos hacen negocios 
con ellos y los consideramos espacios occidentales… Y luego nos enteramos que 
ellos son los que financian las mafias que organizan las milicias que salen de las 
fabricas de terroristas que provocan las decisiones perversas de Occidente. Es 
un círculo vicioso sin retorno, ni sentido alguno 
 
III.- Aceptamos, pactamos y defendemos al dictador de Siria, Bashar al-Ásad, 
un personaje que el único merito que tiene es el de vestir como un Occidental. 
Este hijo de dictador y continua dirigiendo el mismo país que arruinó su padre… 
Nadie dice nada. Emerge una guerra, pero como no nos fiamos de la actitud de 
los contendientes del bando contrario, apoyamos a un dictador para mantener 
el statu quo y de paso, favorecer que el país se destruya en un conflicto 
sostenido con miles de muertos, millones de desplazados y una emigración que 
arrasa Europa…¿Hacia dónde nos dirigen estas actitudes? 
 

 
Miles de personas se manifiestan en Bruselas contra el terrorismo REUTERS YH/NAD/ 

 
IV.-Alentamos dictaduras como la de Irak, armando al Paladin de Occidente, 
Sadam Husein, para que invadiera Irán, provocando un millón (1.000.000) 
de muertos en la guerra irano-iraki… 
 
V.- Favorecemos la destrucción de Irak, provocando dos Guerras que han 
aportado más gloria militar ficticia que medallas sustentadas por los meritos 
propios en una batalla. Las dos invasiones de Irak fueron paseos en lancha de 
los soldados americanos en un país sin defensas,  pero en el camino provocaron 
la destrucción de una Nación y más de un millón y medio (1.500.000) de 
muertos … 
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VI.- Alentamos que el paladín de Occidente, el otrora Ben Laden, actuara en 
contra del gobierno afgano en la primera guerra de Afganistán contra la Unión 
Soviética, en la que murieron más de ciento cincuenta mil (150.000) personas… 
 
VII.- Apoyamos a un militar que ha dado un golpe de estado en Egipto que: * 
ha encarcelado a su gobierno legítimo;* que ha condenado a muerte a 
quinientos (500) dirigentes opositores legitimados por las urnas;* que ha 
situado al país en la miseria y en la desesperación;*  que gracias a su aportación 
Egipto sufre una escalada continuada de terrorismo  que acompañará a esta 
Comunidad a lo largo de las próximas décadas… 
¿Qué espera Occidente de un país que encarcela y suprime a los que 
representan al 40% de la población?. Todo ello para que los militares vuelvan a 
situarse donde siempre han estado desde que  Gamal Abdel Nasser  tomara el 
poder, mandando….Ya lo están, a costa de su propio pueblo.  
 
VIII.- Alentamos a Turquia para que continúe su guerra sangrienta con la parte 
del kurdistan que está dentro de su país…. 
 

 
Fawaz Gerges, Updated 

 
El problema no es la existencia de los problemas, el problema es que no vemos 
los problemas que se derivan del problema… El problema es que 
aceptamos como normal lo que no son más que atrocidades. El 
problema es que aceptamos la injusticia, convivimos con ella y alentamos 
comportamientos que no deberíamos aceptar, porque Occidente fundamenta su 
convivencia con valores que son incompatibles con los que emergen de los 
conflictos anteriores. Es posible que el Loby Judío tenga un gran impacto en los 
Estados Unidos de América, pero no los debe tener en la Europa Democrática, 
en la Europa de las esperanzas… 
 
Los políticos occidentales perversos que han provocado la tensión con el mundo 
musulmán, han acertado en elegir al enemigo sustituto de la repudiada Unión 
Soviética, los musulmanes, seres extraños, raros donde los haya, malolientes,  
parias que como no son como nosotros (nunca lo han sido). Entendemos que no 
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forman parte de nuestro universo, el occidental, el que aporta la verdadera  e 
indiscutible civilización…. 
 
Sin embargo, obviamos que en Europa, entre nosotros,  conviven  unos veinte 
millones (20.000.000) de musulmanes. ¿Qué procede hacer? ¿Cómo nos 
vamos a proteger de los actos que se pueden generar de ésta tensión que día a 
día crece entre nuestras dos Comunidades?. Los atentados de Paris y los de 
Bruselas los materializaron ciudadanos europeos, musulmanes, pero europeos. 
Hijos de la emigración, de segunda o tercera generación….  
 
Parias europeos, ciudadanos de segunda en términos de percepción de su clase, 
pero a la postre, franceses y belgas. Se han educado con nosotros, entre 
nosotros, conocen nuestro mundo y no han olvidado el suyo, como tampoco lo 
solemos olvidar nosotros cuando nuestros ancestros sufren…En la ciudad de 
Xátiva no hemos olvidado lo que en el siglo XVIII hicieron las tropas borbónicas 
dirigidas por Felipe V. Tanto es así, que no consentimos que el actual Borbón 
Felipe VI se redima con la ciudad pidiendo disculpas por lo que hizo su ancestro 
y, a cambio, la ciudad admita que el cuadro del maldito rey se le ponga boca 
arriba. Hoy, trescientos años después, el cuadro del fatídico rey Felipe V cuelga 
boca abajo en el Museo de la Ciudad…y a sus ciudadanos les parece bien…  
 

 
Omar Sanadik. Reuters 

 
Los americanos son pragmáticos, mucho más que los Europeos. 
Durante la Segunda Guerra Mundial se percataron del peligro que suponía  
dejar sueltos y sin control a los emigrantes descendientes de los japoneses. 
Ciudadanos americanos cuyos ancestros emigraron al país varias generaciones 
antes. Sin embargo, no dudaron en meterlos en Campos de Concentración 
durante todo el tiempo en el que estuvieron en guerra con su país de origen… 
¿Debemos hacer lo mismo?. No lo sé, pero puede que sea el siguiente paso. Si lo 
damos mal y si no lo damos, peor… 
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Europa, Occidente, el llamado Mundo Civilizado no quiere enterarse 
de lo que pasa, de los sentimientos de los seres humanos que 
mueren matando. ¿Somos conscientes de lo que significa morir matando? 
¿Cómo no reflexionamos sobre el significado de un ser humano que muere 
matando?. La respuesta es simple, maniquea y creo que poco útil para entender 
el problema, encauzarlo y resolverlo, porque tenemos respuestas superficiales y 
simplistas: matan muriendo los locos y los fanáticos llenos de ambición, que 
son adiestrados en las escuelas coránicas para destruir la sociedad Occidental, 
nuestros valores, la Democracia, la Libertad, todo por lo que hemos luchado 
durante siglos…  
 
¡Qué insensibilidad!, ¡Que desconocimiento tenemos de  la sociedad 
musulmana!. Operamos con lemas, con consignas a la espera de que nadie 
piense, de que todos nos creamos a pie juntillas la información parcial y sesgada 
que Occidente suministra a sus adeptos y, al tiempo, se pretende que 
reproduzcamos las consignas que nos llevan a elegir entre los buenos y los 
malos, los puros y los impuros, los terroristas y los legitimistas, los 
musulmanes y los cristianos… 
 

 
Una parte de la destrucción cometida en Irak 

 
Todos estos lemas  nos lo tenemos que creer a pié juntillas. Todos se los creen,  
menos el Papa Francisco, que afortunadamente es un representante de la 
tercera vía, la del diálogo, la de quien piensa que el terrorismo es el hijo de la 
miseria, de la desesperación, del mundo de los parias, de los olvidados y de las 
injusticias del mundo…  
 
La historia nos enseña que los problemas que afectan a la Humanidad se 
resuelven mejor y de forma más duradera, cuando se sustentan en la justicia, en 
un marco de libertad, donde impera la información, la coherencia de los actos y 
la claridad expositiva de los dirigentes. Y, por el contra, fabricamos terroristas 
cada vez que nuestros dirigentes engañan al Tercer Mundo protegiendo 
intereses de países amigos o de Instituciones Públicas o Privadas, facilitando la 
generación de conflictos cuya única solución se debería sustentar en las 
resoluciones de la Onu….Israel es el país del mundo que más resoluciones de la 
Onu ha incumplido… 
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¿Qué haría un ciudadano europeo moderno ante estos acontecimientos?, 
¿Somos capaces de ponernos en la piel de un terrorista, de un paria?. Debemos 
preguntarnos  ¿Qué haríamos si fuéramos ciudadanos de uno de estos países?. 
Estoy convencido,  que si los ciudadanos del llamado Occidente tuvieran los 
problemas que sufren ellos, los parias, actuaríamos mucho peor que ellos. No 
me cabe la menor duda, ninguna.  
 
Nuestras respuestas serían mucho, mucho más sangrientas, más explosivas, 
más sanguinarias y, sobre todo, más vengativas, porque practicamos lo del “ojo 
por ojo”, tenemos más información, tenemos menos anclajes mentales y por 
tanto, somos más libres para actuar de manera proporcional a las injusticias que 
recibimos. Nuestra dialéctica está basada en la libertad, que intentamos 
practicarla en todas los estratos sociales. ¡Es muy fácil analizar lo que pasa en 
esos países y las respuestas de los aparentemente locos, los terroristas, viendo 
la televisión y tomándonos una caña…! 
 
Los occidentales somos corresponsables de lo que ocurre en esos países. No 
podemos alegar ignorancia, ni lejanía, porque históricamente hemos estado 
presentes en el desarrollo de esos países, condicionando sus políticas. Hemos 
tenido presencia activa en el devenir y en la evolución de estas sociedades a lo 
largo de los últimos siglos. Por tanto, la pelota la tenemos en nuestro tejado que 
día a día se va sustentando más en las mentes de los que tenemos la suerte de 
poder votar.  
 

                        
                     
                                           Joan Aragones Signes 
                                         Aportar valor con la palabra  
 

 


